



Communiqué de presse du 7 octobre 2022

Hausse du prix des repas dans les collèges, maintien du prix dans les lycées : un choix politique

---

**Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.**

---

Suite à la décision modificative n°2 du Conseil départemental, nous **dénonçons le choix de la majorité départementale d'augmenter de 7% le prix du repas des collégiens en 2023**. Une augmentation inadmissible au vu des bonnes finances du Département qui dépense volontiers 180 000€ pour une journée de promotion des Jeux Olympiques et 180 000€ pour curer le lac du Futuroscope.

**La Région Nouvelle-Aquitaine, elle, a choisi d'assumer le surcoût (plus de 3M€) : le prix des repas dans les lycées restera inchangé pour les familles. Techniquement, le choix a été fait de baisser en 2023 le reversement des établissements pour la participation aux frais de personnel. La Région a même prévu, pour 2023-2024, la mise en place d'une tarification solidaire** prenant en compte le revenu des familles dans le calcul du prix des repas, **ce que nous réclamons également pour la Vienne.**

**Nous sommes engagés sur le terrain en faveur d'une Vienne basée sur la solidarité, le développement durable et la justice sociale.**

Le groupe La Vienne en transition

Ludovic Devergne, Florence Harris, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé